
体彩助力“绿地＋运动场”模式
●眼见为实

姻记者王青报道
虽是初夏袁 但午后的阳光非

常火辣袁街上的行人也变得稀少袁
连树上的鸟儿也停了鸣叫遥 而在
北京日坛公园的一处乒乓球健身

路径上袁此刻的对阵却格外酣畅遥
走进日坛公园便能听到乒乒

乓乓的敲击声袁循声而去袁眼前便
出现了一个乒乓球场遥 这里有四
张球台袁 周围的松柏正好为这片
场地撑出了斑驳的阴凉遥 刚到中
午袁这里的乒乓球台已经被占满袁
练习者清一色都是小伙子遥 只见
他们挥汗如雨尧你推我挡袁完全沉
浸在乒乓运动的快乐之中遥

球台外袁 站着很多观球的年
轻人袁 他们在球台边围成一个半
圆等待上阵遥 他们此刻如同置身
国际赛场的裁判袁目不转睛袁全神
贯注遥这些年轻人彼此熟悉袁并了
解各自的水平和特点遥 他们懂得
打球贵在棋逢对手袁因此袁场上的
组合都是按水平搭配袁配合默契遥

这时袁一位学生模样的年轻人
突然跑出球场袁原来他刚刚败下阵
来遥 他擦着头上的汗水袁不无遗憾
地说院野这球没接住真不是我的原
因袁刚才突然一阵风刮过来袁那球
就跑偏了遥 冶旁边的一位野后补队
员冶 说院野你这水平连风都扛不住
吗钥 下次再狠点袁有机会就抽遥 冶

刚打完的小伙子说院野好多人
以为我们是学生袁 其实我们已经
上班了遥 过去在校园里整天泡在

运动场上袁但上班以后袁运动的机
会减少了很多遥 幸好公司离这个
球场很近袁 所以每天中午都会抽
时间来打球袁放松一下袁感觉特别
好遥 冶另一位小伙子说院野这里有几
个人曾在体校练过乒乓球袁 我来
这里锻炼也想结识高水平球手袁
有机会一起切磋提高遥 冶

经了解袁 在这里打乒乓球的
年轻人都是附近公司的上班族袁
他们利用中午休息时间袁 来打球
健身遥 由于日坛公园的体彩健身
路径是分区域健身袁所以小伙子们
更偏爱对抗性与娱乐性并存的体

育项目遥 说到运动的好处袁一位小
伙子说院野我们公司天天加班袁如果
中午不出来晒晒太阳袁那就得在电
脑前连续工作十几个小时袁长期下
去肯定不行遥 每天运动之后袁下午

工作起来觉得很轻松遥 冶
如今袁 这些在 叶全民健身计

划曳实施 20多年中成长起来的年
轻人袁有着很强的健身意识遥从校
园开始袁 他们的生活中就围绕着
各种运动遥现在走向社会袁他们选
择了体彩健身平台袁 他们在这里
找到快乐袁收获健康遥

长期以来袁在公益体彩助力
下袁全民健身设施的发展一直方
兴未艾袁无论是野零距离健身冶或
是 野家门口运动冶袁 越来越多的
野绿地垣运动场冶的健身模式如雨
后春笋层出不穷遥仅日坛公园的
健身路径中袁 就有三个健身区
域袁它们分别掩映在苍松翠柏之
间遥在充满负氧离子的空气中感
受着运动带来的快乐袁是多么惬
意的一件事遥
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“让代销者的事业走得更长远”

“体彩站长”来到广电总台……

■达邱梓
盛夏的到来意味着一批莘莘

学子已经或即将告别校园袁 他们
当中的大部分人要奔赴建设社会
主义现代化国家的各条战线遥 在
此之前袁 完成毕业论文并通过答
辩袁 是学子们在校最后时刻为数
不多的野规定动作冶遥

在中南财经政法大学袁2022
届民商法专业的本科生苏正民用

2.5万余字写就了毕业论文叶论志
愿服务的政府责任及其立法规
范曳袁 并得到 88分遥 按照该校规
定袁 法学院本科生毕业论文正文
要求 1.2万字左右袁致谢部分字数
则不作要求遥 而苏正民论文的致
谢部分用了 6000多字袁几乎占到
整个篇幅的四分之一遥

是什么促使苏正民要进行
如此表达钥

前不久袁在中南财经政法大
学举行的 2022 届毕业典礼上袁
答案呈现在人们面前遥苏正民作
为该校优秀毕业生代表在典礼

上发言袁他说院野我来自四川大凉
山袁得益于党的民族政策袁从一
个放羊娃成为一名大学生

噎噎冶据了解袁苏正民的家位于
四川省凉山彝族自治州喜德县

沙马拉达乡一个小山村遥 15 岁
时袁 他的父亲积劳成疾不幸去
世袁当地政府为他办理了低保袁
并提供助学金袁 这让辍学的他
得以重返校园遥 大学期间袁他获
得了免息助学贷款尧国家助学金
等一系列帮扶遥

野小时候家里穷袁 吃不饱饭遥
我是靠着山泉尧 野果跌跌撞撞地
活了下来遥 冶苏正民在 6000余字
致谢中回顾了自己野坎坷崎岖冶但
野充满光亮和希望冶 的求学之路袁
同时点名致谢 65人遥 野阿苏袁我
看武汉降温了袁 给你买了套被
子袁你去取一下遥 冶苏正民读大
二的那年冬天袁 远在北京出差
的赵晓老师为他买了一床厚棉
被遥苏正民说袁正是像赵晓老师
那样的恩师和好心人袁 给予他
家人般的温暖与帮助袁 让他的大
学生涯有了更多可能性遥

苏正民的母亲常对他说的
一句话是院野别人给我们一碗饭袁
我们要回馈一袋米遥 冶大学期间袁

苏正民无偿献血 32次曰 募集助
学金 40余万元袁 资助困难学生
66 名曰组建志愿服务队袁面向凉
山留守儿童提供帮扶袁他因此获
得湖北青年五四奖章遥 他计划今
年 8月返回大凉山支教遥

对于苏正民的一系列举动袁
我们似曾相识遥 没错袁这与中国
体育彩票的发行宗旨 野来之于
民尧用之于民冶不谋而合遥 在苏正
民的成长过程中袁受到了党和政
府袁以及社会各界的关怀尧关爱尧
关心袁其中极有可能包括中国体
育彩票遥 虽然我们不能准确界定
体彩公益金给予了苏正民多少
直接帮助袁但野功成未必在我袁功
成必定有我冶遥 其他方面姑且不
论袁仅以支持教育为例袁自 2011
年起袁由体彩公益金参与构成的
中央专项彩票公益金先后推出

野滋蕙计划冶野励耕计划冶野润雨计
划冶遥 2014至 2019年间袁三项计划
共资助多达 200万余人袁 投入资
金超过 99亿元袁为家庭经济困难
的学生和教师送去关爱遥 2019年袁
在中央专项彩票公益金支持的项

目中袁 投入教育助学和大学生创
新创业项目的彩票公益金高达

10.5亿元遥苏正民之前或今后是否
获得了与此有关的资助不得而
知袁 但受助者则都是像他一样的
贫困学子遥

现在袁 苏正民学业有成后袁
想通过自身的力量袁反哺那些仍
然需要帮助的人袁他因此选择回
到家乡支教遥 他的这一举动与前
不久国家乡村振兴局实施野雨露
计划垣冶 就业促进行动又有一定
关联遥 据了解袁启动实施的野雨露
计划垣冶就业促进行动袁将帮扶对
象由脱贫家庭扩展到脱贫家庭
和防止返贫监测对象家庭袁将支
持范围由职业教育环节延伸到

就业帮扶环节袁充分发挥野帮就
业冶的关键作用袁实现稳定就业
一人尧巩固脱贫成果一家袁坚决
防止因就业困难或就业不稳导

致规模性返贫问题发生遥
苏正民回乡支教恰与野雨露

计划垣冶就业促进行动异曲同工袁
想必中国体育彩票也会深度参

与袁因为这是公益体彩责无旁贷
的责任遥
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关于一篇毕业论文的“致谢”
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姻记者王青报道
近日袁 甘肃广播电视总台文

化影视频道官方账号的 野全民新
体育冶栏目制作了一期节目袁题为
叶关于体育彩票的那些事袁你了解
多少曳遥主持人说院野对话甘肃体育
人物袁传递甘肃体育正能量遥 冶他
对甘肃省体彩中心兰州分站站长
赵长丰进行了面对面的专访袁让
人们了解到体彩中心的工作人员

认真踏实的工作作风袁 经过疫情
之后袁体彩为恢复彩市的平稳袁以
及广大购彩者对体彩的信心袁所
作出的一系列努力遥

主持人院 观众朋友们袁 大家
好浴 欢迎收看野全民新体育冶周末
特别节目要要要体育面对面遥今天袁
我们邀请到甘肃省体育彩票管理

中心兰州分站站长赵长丰袁 一起
来聊聊关于体育彩票的那些事遥
首先袁 我们要向赵站长了解一下
甘肃体育彩票的发展历程遥

赵长丰院 甘肃省体育彩票管
理中心正式成立于 1995年袁在同
年 5月袁 中国体育彩票的即开票
在甘肃正式开始发售遥在 2001年
9月 25日袁电脑型彩票也在甘肃
省正式发售遥 2002年 4月袁中国
足球彩票也正式在甘肃省上市遥

主持人院 经常购彩的朋友可
能对体育彩票相对了解袁 除了大
乐透袁还有排列 3尧排列 5袁以及即

开型顶呱刮体育彩票袁还有足彩尧
篮球彩票等袁 都属于体育彩票的
范畴遥刚才袁赵站长讲了甘肃省体
育彩票的发展历程袁 还想了解一
下体育彩票市场的准入制度袁以
及体育彩票的守则是什么钥

赵长丰院 不管是从我们省中
心还是市中心的工作人员袁 还是
体育彩票的销售人员袁 我们始终
都秉承着公平尧 公正尧 公开的原
则袁开展我们的工作遥

主持人院 就是让他们放心袁及
时公正地向社会公布开奖信息袁包
括兑奖环节的整个流程公开透明遥

赵长丰院是的袁所有开奖过程
都公平尧公正尧公开袁而且我们还
会邀请一些代销者袁 还有一些优
秀的购彩者去北京袁 参与整个开
奖环节遥

主持人院第一是关注整个开
奖过程曰 第二也能起到一定的
监督作用遥 这是向广大购彩者
传递了一个非常好的信号和正

能量袁 证明我们的一切流程都
是合法尧合规的遥 同时也接受广
大群众的监督遥 请问赵站长袁近
年发生在我们身边的新冠脑炎

疫情袁体彩市场也因此休市袁而
且休市时间比较长袁 那么面对
突如其来的新冠疫情袁 体彩的
工作做了哪些调整钥

赵长丰院以往袁体彩每年只有

春节期间 7天休市袁 春节的长假
是我们唯一的休息时间袁 这次疫
情突然来袭袁 导致我们休市的时
间延长袁 使得体彩实体店受冲击
比较大袁 甚至在疫情结束的一段
时间内袁 因为还要配合政府做好
疫情防控工作袁 实体店要进行消
杀袁即使开店以后袁客流量明显减
少袁 这对于实体店的生存造成了
很大影响遥我们省中心袁还有兰州
分站袁出台了一系列政策袁比如袁
对优秀代销者进行房屋租金补
贴尧调整佣金的点位袁选择性地在
一些游戏玩法中进行帮扶遥 这些
举措都是为了让代销者在他们热
爱的事业上走得更长远遥

主持人院 这也是为代销者降
低经营成本遥 那么袁 体彩开市以
后袁经营状况如何钥

赵长丰院开市以来袁通过所有
工作人员袁以及一线代销者的共同
努力袁市场已经慢慢地恢复到平稳
状态袁而且销量也在逐步回升遥

主持人院我相信袁经过这段疫
情的煎熬袁 购彩者也会逐步恢复
信心遥

赵长丰院我们也会持续地出
台新的政策袁 帮助市场早日恢
复正常状态袁 让购彩者早日恢
复信心遥

主持人院 我希望广大购彩者
继续坚持自己心中的梦想浴

赵长丰渊右冤接受采访

正在打乒乓球的年轻人 王青摄


